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Глава Реутова Станислав 
Каторов и депутат Госу-
дарственной Думы Фе-
дерального Собрания РФ 
Вячеслав Фомичев вместе 
с жителями приняли учас-
тие в заключительном дне 
областной акции «Наш 
лес. Посади свое дерево»,  
в рамках которой в парке 
за ДК «Мир» высадили  
153 саженца.

 [ ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

СИРЕНЕВАЯ АЛЛЕЯ  
ИЗ 100 САЖЕНЦЕВ
«В последний день обще- 

областной акции вместе с Вя-
чеславом Фомичевым, актив-
ными жителями, сотрудника-
ми предприятий и школьни-
ками высадили саженцы де-
ревьев в парке за ДК «Мир». 
На протяженности всего пар-
ка посадили 53 крупномер-
ных дерева, из них 24 сосны  
и 29 лип», – сказал Станислав 
Каторов.

Глава Реутова уточнил, что 
при формировании «зеленого 
каркаса» в городе важно при-
влекать все больше людей к 
экологическому процессу.

«Сегодня был рад видеть 
инициативу сотрудников на-
шей компании, занимающей-
ся складской и транспорт-
ной логистикой, «Welldone»: 
они самостоятельно закупи-
ли деревья и пришли на ак-
цию. Вместе с ними выса-
дили сиреневую аллею из  
100 саженцев», – отметил  
Станислав Каторов.

С ПОГОДОЙ ПОВЕЗЛО
Почетная жительница Ре-

утова, единственная в мире 
17-кратная чемпионка меж-
дународных лыжных мара-
фонов Людмила Колобанова 
ежегодно участвует в акции. 
В этом году с погодой повез-
ло, было тепло и солнечно. 
В 10 часов утра все участни-
ки экологического суббот-
ника приступили к высадке  
деревьев. 

Школьники, студенты, пред-
ставители общественных ор-
ганизаций трудились слажен-
но и дружно. В сквере за ДК 
«Мир» Людмила Колобанова 
вместе с главой Реутова поса-
дила пять саженцев.

«Сегодня у каждого жителя 
нашего округа была возмож-
ность внести свой вклад в за-
щиту экологии. Сохранить и 

приумножить природу и сде-
лать территорию вокруг себя 
зеленее и ярче», – отметила 
Людмила Колобанова.

Участниками традиционной 
осенней акции мог стать лю-
бой желающий. Во дворах до-
мов сажали фруктовые дере-
вья, а на муниципальных пло-
щадках – декоративные дере-
вья и кустарники.

Следует отметить, что в Ре-
утове с начала старта акции 
«Наш лес. Посади свое дерево» 
высажено 470 саженцев дере-
вьев и кустарников. Это липы, 
клены, ивы, яблони, сосны и 
другие.

Основная цель акции – по-
вышение экологического бла-
гополучия Московской обла-
сти, воспитание бережного 

отношения к природе, при-
влечение внимания общест-
венности к проблемам защи-
ты и воспроизводства лесов, 
к вопросам экологии и куль-
туры поведения в лесах. 

Первая такая акция прош-
ла в 2014 году одновременно 
во всех муниципалитетах ре-
гиона. В ней участвовало око-
ло 100 тысяч человек.
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Расти 
зелёная  
и стройная
В Реутове в рамках 
экологической акции  
высадили 153 дерева
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Людмила Колобанова (крайняя справа) 
вместе с главой Реутова Станиславом 

Каторовым и депутатом ГД Вячеславом 
Фомичевым посадила пять саженцев
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Реконструкция проспекта 
Мира вышла на финиш-
ную прямую. Работы на 
участке от пересечения 
с Советской до Ашхабад-
ской начали с середины 
июля. Контролируют 
соблюдение сроков спе-
циалисты администра-
ции и градообразующего 
предприятия – «НПО 
машиностроения».

 [ ДМИТРИЙ СПАССКИЙ

НАЧАЛИ С ТОПОЛЕЙ
Обновление проспекта 

Мира начали с тополей. Вет-
ви деревьев угрожающе ло-
жились на линии электропе-
редачи. При неблагоприят-
ных погодных условиях это 
грозило неприятными по-
следствиями. Решение – кро-
нировать, нельзя оставить – 
приняли незамедлительно.

«Мы ни от чего не застра-
хованы. На авось надеяться 
ни к чему. Поэтому сработа-
ли на опережение и начали 
приводить деревья в поря-
док. К тому же при укладке 
торсады ветки тоже мешали 
бы. Их спилили, а срезы об-
работали специальным за-
щитным составом», – отме-
тил мастер участка «Север-
ный» МБУ «Городское хо-
зяйство и благоустройство 
города Реутов» Александр 
Ермашов.

Торсаду – электрический 
кабель – уже заменили. Про-
вод специальный: устойчи-
вый к дождю, ветру и снегу. 
Он обеспечит бесперебойное 

освещение проспекта Мира. 
Следующие на очереди –  
светильники.

«Старые опоры электропе-
редачи будут демонтирова-
ны. Новые начнем устанав-
ливать на этой неделе», – со-
общил первый заместитель 
главы администрации города 
Реутов Владимир Иванов.

Светильники на проспекте 
Мира будут нового образца. 
Они двухконсольные, то есть 
конструкция состоит из двух 
ламп. Первая будет освещать 
проезжую часть, вторая – пе-
шеходную дорожку.

«Перед нами стояла зада-
ча сделать проспект Мира 
более безопасным с точки 
зрения освещения. Новые 
опоры с ней справятся. Све-
тильники будут находиться 
на разной высоте. На уровне 
6 метров от земли располо-
жится тот, который осветит 
пешеходные зоны. Проект 
тяжелый – улица насыщена 
подземными коммуника-
циями старого Реутова», –  
отметил заместитель гене-
рального директора ком-
пании-подрядчика Игорь  
Денисов.

НЕУДОБСТВ  
НЕТ НИКАКИХ
Еще одна задача – новое ас-

фальтовое покрытие. «Пирог», 
который является многослой-
ным основанием и состоит из 
грунта, песка и щебенки, уло-
жили и приступили к очеред-
ному этапу ремонта.

«Мне нравится, как делают. 
Неудобств лично для меня нет 
никаких. Я уверен, что сдела-
ют хорошо. Только немного зе-
лени нужно добавить рядом 
с тротуарами», – высказал 
свое мнение житель Реутова  
Виктор Тимофеев.

Зелень добавят. Это бу-
дет заключительным эта-
пом реконструкции проспек-
та Мира. Рядом с тротуаром 
уложат газонную траву. Так 
коммунальщики не только 
создадут дополнительный 
уют, но и поборются с «на-
родными тропами». Рабо-
ты завершатся к середине  
октября.

В ежегодном обращении к 
жителям Московской обла-
сти губернатор Андрей Во-
робьёв подчеркнул, что сфе-
ра благоустройства стоит на 
втором месте по позитив-
ным переменам, которые от-
мечают жители.

«Готовясь к обращению, 
мы провели масштабный 
опрос, чтобы еще раз убе-
диться, какие перемены 
люди заметили в своем го-
роде и что, по их мнению, 
важно менять. В опросе при-
няли участие 169 тысяч че-
ловек. Добровольно, от всей 
души неравнодушные люди 
сказали нам еще раз о том, 
что они заметили. Вот ка-
кие перемены стоят у нас в 
топе, лидеры: первое – это 
дороги, второе – это благо- 
устройство», – сказал Андрей 
Воробьёв.

В Реутове воспитатель дет-
ского сада «Ромашка» купила 
квартиру мечты по программе 
«Социальная ипотека». Теперь у 
каждого члена семьи будет своя 
комната, сообщает пресс-служ-
ба Минжилполитики региона.

Татьяна Чистякова уже  
11 лет работает воспитателем 
в детском саду №3 «Ромашка». 
Она отмечает, что это ее при-
звание. До участия в програм-
ме Чистяковы жили вчетвером 
в одной комнате: супруги и две 
дочки. Теперь семья переедет в 
просторное жилье недалеко от 
работы.

«Мы купили трешку, она 
очень уютная. Теперь у каж-
дого будет своя комната! Вме-
сте с супругом и двумя доч-

ками с нетерпением ждем  
переезда. А особенно рад будет 
наш шпиц Симба, теперь ему бу-
дет где порезвиться», – поделилась 
Татьяна.

Программа «Социальная ипо-
тека» реализуется в регионе с 
2016 года по инициативе губер-
натора Московской области Анд- 
рея Воробьёва. Собственными 
квадратными метрами могут 
обзавестись медики, учителя, 
воспитатели, тренеры, молодые 
ученые и специалисты в обла-
сти ОПК.

«Профессиональные ка-
дры, специалисты всегда на 
вес золота. Поэтому мы ста-
раемся поддерживать тех, 
кто востребован, предан сво-
ему делу. Известно, что мно-
гие приезжают из других 
регионов – мы всем рады, со-
здаем комфортные условия 
работы, помогаем с жильем. 
Тем более что у многих се-
мьи, дети», – отметил Андрей  
Воробьёв.

С полным списком специ-
альностей, которые могут 
претендовать на получение 
соципотеки, и условиями ее 
получения можно ознако-
миться на сайте Минжилпо-
литики Подмосковья.

 ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

ЖИЛЬЁ ] 

ВОСПИТАТЕЛЬ ДЕТСАДА КУПИЛА КВАРТИРУ  
ПО ПРОГРАММЕ «СОЦИАЛЬНАЯ ИПОТЕКА»

Заменили электрокабель, 
обновили асфальт  
АКТУАЛЬНО ] Завершается благоустройство проспекта Мира 
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После 
окончания 

работ  
по укладке 

асфальта рядом 
с тротуаром 

постелят  
газонную траву

Татьяна 
Чистякова  
(в центре)  

со своей 
семьей
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В рационе воспитанников 
детских садов стало больше 
консервированных овощей, 
а компоты начали варить из 
сухофруктов. За правильно-
стью приготовления блюд 
следят не только повара, но и 
члены бракеражной комис-
сии вместе с родителями.

 [ АЛИНА НЕЛИДОВА

ГОТОВИТ КАШУ,  
РЕЖЕТ ХЛЕБ
Рабочий день заведующей 

производством детсада №9 
«Светлячок» Светланы Кирилло-
вой начинается в 5 утра. Вместе 
с поваром готовит кашу, режет 
хлеб, заваривает чай. Все – по 
специальным рецептам. После 
будет масштабная задача: при-
готовить для 200 воспитанни-
ков вкусный и полезный обед.

«К 12 часам у нас все должно 
быть готово. 40 литров супа –  
по 200 г на каждого ребенка, 
200 котлет, гарнир и салат. Се-
крет прост: мы умеем готовить, 
делаем это с душой и очень 
любим детей, которые съеда-
ют все», – рассказала Светлана  
Кириллова.

Приятного аппетита желают 
каждому ребенку. В «Светлячке» 
важно, чтобы все были сыты и 
довольны. И чтобы переход от 
летнего к зимнему меню был не 
так заметен. Его главное отли-
чие – в увеличенном количест-
ве вареных овощей, сухофрук-
тов, а также консервированных 
продуктов. Сегодня в обеден-
ном меню суп, гречневая каша 
с фрикасе, кабачковая икра и 
компот.

«Отличий не очень мно-
го. В зимнем меню у нас, на-
пример, больше вареной све-
клы – она варится подольше. 
А летнее меню – это помидо-
ры, огурцы. Точно такая же 
нарезка», – добавила Светла-
на Кириллова.

МНЕ НРАВИТСЯ 
БУЛОЧКА С САХАРОМ
Свои предпочтения в еде 

есть и у детей. Об этом они 
рассказывают воспитателям 
и делятся своими любимыми 
блюдами.

«Я люблю суп с макарона-
ми! А я – с картошкой! А мне 
нравится булочка сладкая с 
сахаром. А я люблю морков-
ку и еще булочку. И гречку 
мы любим», – рассказали о 
своих предпочтениях в еде 
воспитанники детского сада 
«Светлячок».

Родителям, которые хо-
тят контролировать процесс, 
всегда предоставят техноло-
гические карты. Пойдут на-
встречу, если у ребенка на 
какой-то продукт аллергиче-
ская реакция. И обязательно 
проконтролируют, чтобы все 
шло по плану.

«Если есть рекомендация 
от врача-аллерголога, мы 
стараемся ситуацию скор-
ректировать, чтобы ребе-
нок полноценно питался в 
детском саду. Контроль осу-
ществляется бракеражной 
комиссией, в составе кото-
рой и медицинский работ-
ник, и начальник хозяйст-
венной части, и я – как за-
ведующая детским садом. 
Контроль за питанием очень 
пристальный. На разогрев 
блюда не оставляются, на 
следующий день не перено-
сятся. Только свежеприго-
товленные блюда», – отмети-
ла заведующая детским са-
дом Марина Кудинова.

Зимнее меню в детсадах 
Реутова будет действовать 
до весны. На смену ему с на-
ступлением теплого време-
ни года придет летний раци-
он: вернутся свежие огурцы, 
помидоры, яблоки и другие 
овощи и фрукты.

Больше  варёных 
овощей и сухофрукты
ПИТАНИЕ ] Детские сады перешли на зимнее меню

Ф
О

ТО
: А

Л
И

Н
А

 Н
ЕЛ

И
Д

О
В

А
Ф

О
ТО

: А
Л

И
Н

А
 Н

ЕЛ
И

Д
О

В
А

В «Светлячке» 
важно, чтобы все 

были сыты  
и довольны  

и чтобы переход 
от летнего  

к зимнему меню 
был не так 

заметен

В гимназии Реутова вто-
рой год функционирует си-
стема безналичной оплаты 
школьного питания, качест-
во ее работы проверил глава 
муниципалитета Станислав 
Каторов.

«Помимо внедрения новых 
образовательных программ 
и реализации инновацион-
ных проектов в школах, боль-
шое внимание уделяем каче-
ственному питанию, органи-
зации системы безналичной 
оплаты и наличию професси-
ональных поваров», – расска-
зал Станислав Каторов.

Вместе с родителями уча-
щихся гимназии глава окру-
га проверил порядок пре-
доставления питания че-
рез терминалы. Сегодня в 
школьной столовой и в бу-
фете установлено специаль-
ное оборудование, а с помо-
щью карты родитель учаще-
гося может отслеживать, что 
именно ел ребенок в школе 
и поел ли вообще. 

Уведомления о списании 
средств приходят на почту, 
а баланс пластиковой карты 
пополняется через Сбер (без 
процентов) или сайт питание.
дети (3,4% комиссии).

С 1 сентября 2023 года по 

поручению губернатора Мо-
сковской области Андрея Во-
робьёва в школах Реутова об-
новлено питание.

«С этого года новое школь-
ное питание – появились ва-
реники и наггетсы. Кроме 

того, с 2019 года по поруче-
нию губернатора мы уста-
новили тройной контроль 
в наших школах за питани-
ем. Качество предоставления 
завтраков, обедов и полдни-
ков проверяют администра-

ция школы, инспекторы че-
рез мобильное приложение 
«Проверки Подмосковья», а 
также родители через сервис 
«Родительский контроль», – 
сообщил Станислав Каторов.

Также все школы Реутова 
перешли на новую информа-
ционную систему «Моя шко-
ла». Теперь ученикам открыт 
доступ к электронному днев-
нику, видеоурокам, библио-
теке по школьной программе 
и другим возможностям.

«Кроме электронного жур-
нала и дневника в новой ин-
формационной системе есть 
видеоуроки для подготов-
ки к экзаменам, электрон-
ные книги по школьной про-
грамме, чаты и видеозвонки, 
портфолио ребенка и его рей-
тинг успеваемости. Благодаря 
«Моей школе» родители мо-
гут отследить геолокацию ре-
бенка и многое другое», – по-
яснил начальник Управления 
образования Иван Гетман.

 ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ
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СЕРВИС ]

СИСТЕМУ БЕЗНАЛИЧНОЙ ОПЛАТЫ ПИТАНИЯ 
ПРОВЕРИЛ ГЛАВА РЕУТОВА В ГИМНАЗИИ

Качество 
предоставления 

обедов 
проверяют 

администрация 
школы, родители 

и инспекторы
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Здание хирургического 
центра преобразится  
и снаружи, и внутри. Стены 
утеплят, песочный цвет 
сменится серым. Появятся 
новые окна: заменят рамы, 
откосы и отливы. Смонти-
руют кондиционеры. День-
ги на проведение работ –  
а это 144 миллиона рублей –  
выделило Министерство 
здравоохранения Москов-
ской области. 

 [ АЛИНА НЕЛИДОВА

ЗАМЕНА ОКОН  
И ОТКОСОВ
«Переводить пациентов в 

другие корпуса не планирует-
ся. Процесс лечения и прове-
дения операций не будет при-
остановлен. На время ремон-
та освобождаются помещения, 
людей переводят в соседние 
палаты. После проведения ра-
бот – это замена окон, отко-
сов – пациенты вернутся на 
свои места», – рассказал заме-
ститель главного врача Цент-
ральной городской клиниче-
ской больницы города Реутов 
по хозяйственным вопросам 
Эдуард Прохоров.

На проведение ремонта у 
специалистов есть чуть боль-
ше трех месяцев. Количест-
во рабочих уже в ближайшее 
время увеличат до 25 чело-
век. К задаче подойдут ком-
плексно. Изменения коснутся  
в буквальном смысле каждо-
го сантиметра здания. Благо-
устроят и прилегающую тер-
риторию.

«Материалы используют-
ся в соответствии с брен-
дбуком, который утвержден 
Министерством здравоохра-
нения Московской области. 
Это металлокассеты. Кроме 
этого, будут проходить рабо-
ты по укреплению фундамен-
та подвальных помещений, а 

также реконструкция всех до-
рожек, которые находятся во-
круг здания», – добавил Эду-
ард Прохоров.

МОДЕРНИЗИРУЮТ 
КИСЛОРОДНЫЙ ПУНКТ 
Ремонта хирургическо-

го центра ждали и пациен-
ты. Инга Фролова, например, 
здесь частый гость. Со здоро-
вьем у женщины, к счастью, 
проблем нет. Приходит наве-
щать родственников и дру-
зей, которые попадают сюда.

«Так получается, что не-
сколько раз в год у товари-
щей моих здоровье начина-
ет хромать. Не молодеем мы, 
к сожалению. Врачи здесь из-
умительные – настоящие про-
фессионалы! Но ремонт, ко-
нечно, уже не помешает. Шту-
катурка начинает кое-где 
отлетать, есть и другие про-
блемы. Будем надеяться, все 
сделают по высшему разря-
ду», – отметила Инга Фролова.

Кроме хирургического 
центра, модернизируют и 

кислородный пункт – он 
снабжает всю больницу кис-
лородом, необходимым для 
проведения операций. А в 
следующем году работы по 
реконструкции проведут в 
детском инфекционном от-
делении. Здание покрасят 
снаружи и внутри, поставят 
электро-дизельную установ-
ку и заменят окна.

В этом году в Подмоско-
вье откроют 25 объектов 
здравоохранения после кап- 
ремонта, еще в 74 завершат 

текущий. На еженедельном 
совещании губернатора Мо-
сковской области Андрея 
Воробьёва с региональным 
правительством и главами 
городских округов обсуди-
ли темпы реализации про-
граммы комплексного ре-
монта учреждений здраво-
охранения.

«Сначала мы капиталь-
но ремонтировали детские 
поликлиники – приводили 
их к стандарту, затем взро-
слые, сейчас идет большая 
программа по стационарам. 
Понятно, что все в нашей 
жизни устаревает, но сис-
темная модернизация, ка-
питальный ремонт в сово-
купности с техническим 
оснащением дает нам за-
метно хорошие результаты 
в здравоохранении», – ска-
зал Андрей Воробьёв.

Глава Реутова Станислав 
Каторов вместе с дольщика-
ми проверил ход строительст-
ва ЖК «Юбилейный». 25-этаж-
ный корпус на Юбилейном 
проспекте должны были вве-
сти в строй летом 2021 года, 
однако застройщик не вы-
полнил взятые на себя обя-
зательства. Работы возобно-
вила ГК «Гранель Гранит», 
которая выиграла тендер  
фонда.

«Строительная компания 
завершила работы по вну-
тренней инженерии, усиле-
нию фундаментной плиты, 
стяжке и отделке мест обще-
го пользования. Сейчас на 
объекте работают 170 строи-
телей. В октябре, когда нач-

нутся работы по благоустрой-
ству придомовой террито-
рии и другие завершающиеся 
строительные работы, число 
рабочих превысит 200», – рас-
сказал Станислав Каторов.

В числе запланированных 
работ на октябрь – установ-
ка радиаторов, запуск тепла, 
обустройство придомовой 
территории. Вторым этапом 
строительства со стороны 
Фонда защиты прав дольщи-
ков Подмосковья станет вы-
полнение обязательств по 
квартирной отделке, у кого 
она прописана в договоре. В 

конце года застройщик пла-
нирует подать документы на 
заключение о соответствии и 
получить разрешение на ввод 
объекта в эксплуатацию.

«Достройкой жилого ком-
плекса занимается организа-
ция, которая зарекомендова-
ла себя только с хорошей сто-
роны. Совсем недавно специ-
алисты ГК «Гранель Гранит» 
в сжатые сроки завершили 
масштабное строительство – 
ЖК «Новокосино-2», – заклю-
чил глава округа.

•ДМИТРИЙ СПАССКИЙ

НА КОНТРОЛЕ ]

СТРОИТЕЛЬСТВО ЖК «ЮБИЛЕЙНЫЙ» ЗАВЕРШАТ К НОВОМУ ГОДУ
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Всё сделают  
по высшему разряду
РЕКОНСТРУКЦИЯ ] В хирургическом центре городской 
клинической больницы начался ремонт

Благодаря системе 
наставничества 
врачи передают 

свой опыт молодым 
специалистам

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

На проведение 
ремонта 

 у специалистов 
есть чуть больше 

трех месяцев. 
Количество 

рабочих уже 
в ближайшее 

время увеличат 
до 25 человек
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Виктория Украинец про-
водит уникальные опе-
рации на головном мозге, 
позвоночнике, а также на 
центральной и перифери-
ческой нервной системе. 
Оперирует практически 
каждый день. Следит 
и за реабилитацией 
пациентов.

 [ АЛИНА НЕЛИДОВА

ПРИНЯТЬ РЕШЕНИЕ 
ЗДЕСЬ И СЕЙЧАС
О том, что станет нейро-

хирургом, Виктория решила 
еще в 14 лет – после просмо-
тра научного фильма о том, 
как врачи разделили голов-
ной мозг у двух сиамских 
близнецов.

«Я хотела быть не просто 
доктором, а оперировать го-
ловной мозг. Уже потом я уз-
нала, что эта специальность 
подразумевает операции на 
всей нервной системе. Это 
послужило хорошим стиму-
лом. Я окончила мединсти-
тут, поступила в ординатуру 
и стала нейрохирургом», – 
рассказала врач-нейрохи-
рург отделения травмато-
логии Центральной город-
ской клинической больницы  
Виктория Украинец.

Пациенты доктора – жите-
ли Реутова всех поколений. 
Самому молодому – всего 18, 
самой возрастной – 96 лет. 
Она всегда готова прийти 
на помощь, принять реше-
ние здесь и сейчас. Лечить 
пациентов – ее любимая  
работа.

«У нас очень часто нейро-
хирургические пациенты 
бывают тяжелые. И реше-
ние нужно принимать в ту 
же секунду – это неотлож-
ная, экстренная медицина. 
У тебя иногда нет времени 
подумать, воспользоваться 

интернетом – как сейчас 
все любят. Ты должен сразу 
включить клиническое мыш-
ление – собрать жалобы, ос-
мотр, и все это в голове, ко-
торое приведет тебя к пра-
вильному диагнозу. Люди 
доверяют мне самое глав-
ное, самое дорогое, что у 
них есть, – это собственная 
жизнь, свое здоровье», – до-
бавила доктор.

ЭТО ОДНОЗНАЧНО 
ОПЕРАЦИЯ
Ольга Траханова – одна из 

пациенток Виктории Украи-
нец. Несколько дней назад 
почувствовала боли в спине. 
Лечиться пыталась самосто-
ятельно. Когда терпеть ста-
ло невыносимо, обратилась 
за помощью к врачам.

«Тяжести не таскала, вела 
малоподвижный образ жиз-
ни, раз в неделю занималась 
в спортзале, ходила в бас-
сейн. Не знаю, как до это-
го дошло. Поясницу маза-
ла, сделала укол «Кетанола». 
Боль прошла, но нога онеме-
ла – я не могла на неё насту-
пать. Очень сильно испуга-
лась и обратилась к невро-
логу. Врач мне велел срочно 
делать МРТ и результаты по-
казать нейрохирургу. Викто-
рия Викторовна сказала, что 
это однозначно операция», –  
поделилась Ольга Траханова.

Сейчас для Ольги все 
страшное уже позади. Опе-
рация прошла успешно, вос-
станавливается девушка хо-
рошо. После выписки нач-
нется новый этап – реаби-
литация. Свои советы врачи 
уже дали.

«Я первый раз корсет на 
вас одену сама, а потом 
вы будете делать это само-
стоятельно. Спину вырав-
ниваем. Самое главное –  
чтобы спина была ров-
ная. 20% успеха из ста –  
это операция, но 80% –  
должны делать вы», – отме-
тила доктор.

Профессионализм, ответ-
ственность и переживания 
за человеческую жизнь – вот 
то, что отличает нейрохи-
рурга Викторию Украинец. 
Она и дальше будет лечить 
своих пациентов, чтобы здо-
ровых людей в Реутове было 
больше.

Заведующая женской кон-
сультацией Елена Шинка-
ренко и врачи-акушеры-ги-
некологи Надежда Шильцо-
ва, Евгения Нагорнова, Айпа-
ра Керимли приняли участие 
в XXIV Всероссийском на-
учно-образовательном фо-
руме «Мать и дитя-2023»,  
который в этом году был 
посвящен памяти выдаю-
щегося акушера-гинеколо-
га, академика РАН Галины  
Савельевой.

Врачи женской консульта-
ции прослушали выступления 
ведущих специалистов Рос-
сии, познакомились с новы-
ми направлениями в системе 
охраны репродуктивного здо-
ровья женщин.

«Всем специалистам полез-
но посещать такие меропри-
ятия. Наши врачи постоян-

но повышают свою квали-
фикацию, узнают новое и 
совершенствуются, чтобы 

оказывать качественную ме-
дицинскую помощь нашим 
пациентам», – поделилась за-
ведующая женской консуль-
тацией Елена Шинкаренко.

На форуме рассмотрели 
актуальные вопросы аку-
шерства, гинекологии, нео- 
натологии, репродуктоло-
гии. Значительное внима-
ние было уделено приме-
нению современных тех-
нологий в охране здоровья 
женщин и новорожденных 
детей.

По традиции в рамках фору-
ма состоялся конкурс работ мо-
лодых ученых, а также выставка 
медицинского оборудования рос-
сийских и международных про-
изводителей, новых лекарствен-
ных препаратов по акушерству и 
гинекологии.

Ранее губернатор Московской 
области отметил, что медучре-
ждения региона должны соот-
ветствовать пожеланиям жите-
лей и получать положительные 
оценки.

«Мы ведем большую работу, 
которая направлена на то, чтобы 
оценка деятельности здравоохра-
нения и в первичном звене, и в 
стационарах была положитель-
ной», – сказал Андрей Воробьёв.

•ДМИТРИЙ СПАССКИЙ

КВАЛИФИКАЦИЯ ]

ВРАЧИ ЖЕНСКОЙ КОНСУЛЬТАЦИИ 
ПОУЧАСТВОВАЛИ В ФОРУМЕ «МАТЬ И ДИТЯ»
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ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

«Люди доверяют 
мне самое главное – 
здоровье» 
ЛЕЧЕНИЕ ] Нейрохирург из Реутова проводит 
уникальные операции

Виктория всегда 
готова прийти на 
помощь, принять 

решение здесь  
и сейчас. Лечить 

пациентов – ее 
любимая работа
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Команда «Дружба» 
стала третьей в 
региональной битве 
дворов, успешно пройдя 
три этапа. Из шести 
финалистов лидеры –  
команды Химок, 
Подольска и Реутова. 
Конкурс проводится 
в Подмосковье по 
инициативе Ассоциации 
председателей советов 
МКД и при поддержке 
Министерства ЖКХ 
Московской области.

 [ ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

СЕРТИФИКАТ  
НА 80 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ
Победителей чествовали в 

Раменском, в спорткомплек-
се «Борисоглебский». Они по-
лучили денежные призы. Пер-
вое и второе места – по 150 и 
100 тысяч рублей, а реутовча-
нам вручили сертификат на 
80 тысяч рублей. Четвертое 
место разделили три двора из 
Ногинска, Мытищ и Лыткари-
но с денежными призами по 
50 тысяч рублей.

Наши земляки участвовали 
с редким энтузиазмом, огонь-
ком и изобретательностью, и 
в этом им всячески помогали 
председатель городской Обще-
ственной палаты Оксана Ши-
робокова и председатель ко-
миссии по ЖКХ ОП Реутова 
Юрий Подымахин. 

Почувствовав вкус победы, 
останавливаться на достиг-
нутом реутовчане не наме-
рены. «Мы хотели бы занять 
первое место и выиграть 150 
тысяч для дальнейшего бла-
гоустройства нашего двора. 
Планируем участвовать в сле-
дующем году», – поделилась 

капитан команды из Реутова, 
старшая по дому 13 на Юби-
лейном проспекте Екатерина  
Тараканова.

ПРИЗ ЗРИТЕЛЬСКИХ 
СИМПАТИЙ
Кроме основных призо-

вых мест, был также приз 
зрительских симпатий –  
20 тысяч рублей, который 
ушел подольской команде. 
И еще две команды, из Ра-

менского и Истры, поздра-
вили от партнера меропри-
ятия – регионального опера-
тора «ЭкоЛайн-Воскресенск».

«Сегодня мы увидели пре-
красные примеры сплочен-
ности, добрососедства и под-
держки. У каждой команды 
на трибунах были свои зем-
ляки-болельщики. Мы уви-
дели, с какой любовью жи-
тели относятся к своим дво-
рам, как заботятся о детях и 

людях пожилого возраста. И 
это достойно поощрения», – 
рассказала Олеся Тыщенко, 
председатель Координаци-
онного совета Ассоциации 
председателей советов мно-
гоквартирных домов Москов-
ской области.

Областной конкурс на луч-
шую дворовую практику про-
ходил уже третий раз, а зна-
чит, в нем могут принять 
участие и другие «продвину-
тые», красивые и дружные 
дворы из Реутова. 

Ранее губернатор Москов-
ской области Андрей Воро-
бьёв заявил, что власти ре-
гиона активно инвестируют 
в создание новых современ-
ных парков и проведение 
благоустройства.

С помощью сервиса поль-
зователи смогут быстрее на-
ходить необходимую инфор-
мацию по работе МФЦ Ре-
утова, администрации го-
родского округа, узнавать 
расписание общественного 
транспорта, сообщает пресс-
служба Мингосуправления 
Подмосковья.

«С помощью бота можно 
записаться на обучение по 
работе с порталом госуслуг, 
узнать размер госпошлин, 
получить справочную инфор-
мацию по некоторым видам 
услуг и многое другое. В раз-
деле «Изобретариум» пользо-
ватели могут подробно озна-
комиться с учебными про-
граммами, познакомиться с 
преподавателями и подать 
заявление на поступление», –  
отметил директор МФЦ 
Виктор Митрохин.

С момента запуска ботом 
воспользовались около 300 
человек.

Ранее губернатор Москов-
ской области Андрей Воро-
бьёв заявлял, что цифрови-
зация позволяет людям с 
удобством получать государ-
ственные услуги, обращать-
ся к властям, не выходя из 
дома. Перевод услуг в «циф-
ру» дает возможность обес-
печить комфорт для жите-
лей региона.

Также он отмечал, что луч-
шие региональные практики 
цифровизации тиражируют-
ся по всей стране. «Главная 
цель «цифры» – комфортное 
получение услуг для людей, 
общение с властью без барь-
еров, хлопот и волокиты», – 
пояснил губернатор.

• ДМИТРИЙ СПАССКИЙ

ПОДРОБНОСТИ

ОНЛАЙН ]

МФЦ РЕУТОВА 
ЗАПУСТИЛ ЧАТ-БОТ
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Победила 
дружба
СМОТР ] Двор на Юбилейном 
стал призёром областного 
конкурса
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Областной конкурс 
на лучшую 

дворовую практику 
проходил уже  

 третий раз,  
а значит, в нем 
могут принять 

участие и другие 
красивые  

и дружные дворы 
Реутова

С помощью бота 
можно узнать 

размер госпошлин, 
получить 

справочную 
информацию по 

некоторым видам 
услуг и многое 

другое
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В Молодежном культурно-
досуговом центре прошел 
открытый чемпионат по 
бодибилдингу и фитнесу. 
Турнир собрал на одной 
площадке представителей 
15 регионов Российской 
Федерации.

 [ ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

ОБКАТАТЬ ФОРМЫ
Организаторами соревнова-

ний выступили администра-
ция Реутова, Федерация сило-
вых видов спорта Московской 
области и Федерация бодибил-
динга и фитнеса Подмосковья. 
Красивый вид спорта, требую-
щий усилий для достижения 
цели – создания привлекатель-
ной формы тела, собрал около 
200 мужчин и женщин.

«В Реутове отличная площад-
ка – удобная для выступления 
и размещения большого коли-
чества зрителей. Атлеты прие-
хали не только для того, чтобы 
показать себя и посмотреть на 
других, но и обкатать формы, 
определить свои ошибки и ис-
править их. Получить понима-
ние, что делать дальше, к чему 
стремиться», – рассказал прези-
дент Федерации силовых ви-
дов спорта Московской обла-
сти Дмитрий Грибов.

По его словам, лучшие атле-
ты войдут в состав команд и 
примут участие в областных 
соревнованиях, на чемпионате 
России. Каждый регион сфор-
мирует свою, в том числе и Мо-
сковская область.

СИММЕТРИЯ ТЕЛА  
И МЫШЕЧНАЯ МАССА
Любительский чемпионат 

проходил по официальным 
правилам ФББР (IFBB). Судьи 

из разных регионов России 
оценивали выступления ис-
ходя из требований катего-
рий. Всего их насчитывалось 
25, включая бодибилдинг, бо-
дифитнес, классический бо-

дибилдинг, велнес, фитнес-
бикини, пляжный бодибил-
динг, атлетический бодибил-
динг и фитнес-модель.

Правильность форм, симме-
трия тела, мышечная масса. 

Эстетичность телосложения, 
пластичность в движениях и 
визуально-читаемое здоровье. 
Осанка, правильная анатоми-
ческая структура, пропорции. 
Далеко не полный перечень 

критериев оценки – все зави-
село от заявленной номина-
ции. В разных ростовых и ве-
совых категориях определи-
лись также абсолютные чем-
пионы.

В командном зачете ли-
дером стала Московская об-
ласть, Москва заняла вторую 
ступень пьедестала, а третье 
место закрепилось за коман-
дой Калужской области. В лич-
ном зачете победители 20 ка-
тегорий получили денежный 
приз в размере 200 тысяч ру-
блей. Призерам также вручи-
ли эксклюзивные кубки, меда-
ли, сертификаты на покупку 
спортивной одежды и другое. 

Ранее губернатор Москов-
ской области Андрей Воробьёв 
обозначил задачу по популя-
ризации массового спорта сре-
ди жителей региона.
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За победу и призовой фонд 
в 50 тысяч рублей во всерос-
сийском турнир по киберигре 
Counter Strike Global Offensive 
сражались сотни команд из 
нескольких десятков горо-
дов страны. А выиграла его 
команда Алексея Аухарён-
ка из Реутова. В этом спорте 
пока только юноши. Бегать, 
выстраивать тактику и стра-
тегию, разбивать команду 
противника он начал почти 
шесть месяцев назад. Ввод-
ные понял моментально. Со-
брал команду, начал трениро-
ваться и участвовать в различ-
ных соревнованиях.

«Последний турнир, кото-
рый мы выиграли, – всерос-
сийский. Команда состояла из 
пяти человек: двое моих дру-
зей, двое игроков, которые 
были выбраны рандомно, и я. 
Играли в течение шести дней 

подряд по четыре часа. На-
пряженная атмосфера была, 
но нам удалось одержать по-
беду над соперниками», – рас-
сказал Алексей.

Играть, как он, могут почти 
все. Ограничений как тако-

вых нет. Команда подбирает-
ся по возрасту. Внимание уде-
ляется мастерству киберспорт- 
смена и характеристикам «же-
леза», благодаря которому че-
ловек находится в сети. «Ком-
пьютер нужен с качествен-

ной графикой, стабильным  
400 FPS, монитор – 144 ГГц, ну 
и удобные под себя девайсы», –  
добавил киберспортсмен.

Соревнования по кибер- 
играм проводятся часто. Стать 
победителем довольно слож-
но. Ну а просто поиграть, вы-
плеснуть эмоции и проверить 
свои способности – элемен-
тарно.

«По статистике, в Counter 
Strike играет каждый третий 
представитель сильного пола. 
И это не только дети, взро-
слые не уступают. И если для 
детей это азарт – обыграть 
соперника, то для взрослых 
игра, по большей части, –  
смена декораций, когда они 

могут абстрагироваться от се-
мейных проблем и рабочих 
вопросов, с головой погру-
зившись в виртуальную ре-
альность», – поделилась пси-
холог медицинского центра 
Ольга Ромашова.

Для команды Алексея Ау-
харёнка этот всероссийский 
турнир закончился победой. 
За шесть напряженных дней 
их виртуальные герои про-
бежали сотни километров и 
провели стратегические бои. 
Следующая игра уже через 
пару месяцев. А пока – подго-
товка, чтобы снова стать луч-
шими.

•АЛИНА НЕЛИДОВА 

СОРЕВНОВАНИЯ ]

КОМАНДА КИБЕРСПОРТСМЕНОВ ВЫИГРАЛА ВСЕРОССИЙСКИЙ 
ТУРНИР ПО ИГРЕ COUNTER STRIKE
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Красота – страшная сила!
ТРИУМФ ] Турнир по бодибилдингу и фитнесу собрал  
около 200 атлетов

Лучшие атлеты 
войдут в состав 

команд  
и примут участие 

в областных 
соревнованиях,  
на чемпионате 

России
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РЕКЛАМА ]

КАЛЕЙДОСКОП

В МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 

ПРОЦЕДУРНАЯ 
МЕДИЦИНСКАЯ СЕСТРА.

График: 
с 7-30 до 18-00, 2/2

Оплата 4000 руб  
за смену  

8-985-154-48-72
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ОТДЕЛ РЕКЛАМЫ ГАЗЕТЫ «РЕУТ»:

8 (495) 223-35-11, доб. 651
reklama.mo1@mosregtoday.ru

Студия располагается на 
севере наукограда – на Лес-
ной улице. Научиться кра-
сиво двигаться и выражать 
эмоции через творчество 
приглашают людей с огра-
ниченными возможностями 
здоровья и инвалидностью.

 [ АЛИНА НЕЛИДОВА

ПЕРЕДАВАТЬ СЛОВА 
ЧЕРЕЗ ЯЗЫК ТЕЛА
Бальными танцами Анаста-

сия Селезнева занималась со 
школы. Профессионально. Хоте-
ла связать свою жизнь с искус-
ством, передавать слова через 
язык тела. Сейчас тоже танцу-
ет. Немного другие движения, 
иногда без партнера. Но радует-
ся каждому моменту, который 
проводит в танце. 

«Долго не могла состыковать 
свой рабочий график. Но в ка-
кой-то момент пришла к дирек-
тору и попросила: «Мне надо, но 
занятия там только днем, я все 
сделать успею». Добро было по-
лучено. И так я снова услыша-
ла заветное «Вы в танцах», – по-
делилась участница студии ин-
клюзивного танца Анастасия 
Селезнева.

Светлана Степанова на танцы 
приходит с сыном. Егору 21 год. 
Особенности здоровья не позво-
ляют молодому человеку зани-
маться в обычной студии. В Реу-
тов приезжает из Мытищ. Здесь 
многому научился. Но главное, 
по словам мамы, стал более уве-
ренным.

«Помимо физической актив-
ности, танец раскрывает раз-
личные чувства и эмоции. И 
результат мы видим: Егор стал 
более раскрепощенным и ак-
тивным. Плюс – это общение в 
коллективе с другими ребята-
ми. Это контакт, это взаимодей-
ствие. Очень здорово», – отмети-
ла Светлана Степанова.

РАССКАЖИ О СВОЁМ 
ЖЕЛАНИИ
Студия инклюзивых танцев 

в Реутове открылась недавно. 
Проект волонтерский. Задачи 
организаторы ставят амбициоз-
ные. Хотят, чтобы люди, у кото-
рых есть отклонения по здоро-
вью, чувствовали себя уютно на 
сцене и не боялись танцевать. 
Стать участником коллектива 
просто: достаточно прийти в 
школу STUDANCE и рассказать 
о своем желании.

«Мир инклюзивных танцев 
небольшой. В танцевальном 
процессе мы понимаем: вот 
здесь – сильная спастика (бо-
лезненные судороги, которые 
могут появляться после травм 
или инсультов), и я туда не могу 
идти, я не реабилитолог. Я – хо-
реограф, который разработал 
систему танцевальных практик 
для людей с инвалидностью. 
Мне справки не нужны. Я нау-
чилась видеть, что и как. Лиш-
ний раз стараюсь не задавать 
вопросов, потому что это созда-
ет внутреннюю боль», – расска-
зала хореограф и основатель 
студии Наталья Головкина.

За основу обучения взяты 
бальные танцы. В медленном 
вальсе прорабатывают движе-

ния «вперед – назад» и «вправо –  
влево». Ча-ча-ча помогает по-
нять разный счет ритма. Сам-
ба дает возможность «подклю-
чить» руки. Дальше – импрови-
зация.

ПРЕОДОЛЕВАЯ 
ТРУДНОСТИ
Сейчас в школе работают 

две группы инклюзивного тан-
ца: взрослая и детская. Возраст 
юных танцоров не может быть 
меньше 8 лет. Приглашают на 
занятия и волонтеров: чтобы 
помочь выполнить движения 
ребятам, которым сделать это 
бывает очень сложно.

Созданию комфортных усло-
вий для жизни людей с ограни-
ченными возможностями здо-
ровья команда губернатора Мо-
сковской области Андрея Воро-
бьёва уделяет особое внимание.

«В Подмосковье все новое 
строительство социальных объ-
ектов сегодня должно обеспе-
чиваться всем необходимым 
для людей с ограниченными 
возможностями. Мы поставили 
для себя задачу в рамках прези-
дентской программы войти в 
число лучших территорий по 
созданию доступной среды», – 
отметил Андрей Воробьёв.

Ча-ча-ча  
на коляске
ТВОРЧЕСТВО ] Студия инклюзивного 
танца открылась в Реутове

Р
Е

К
Л

А
М

А

Р
Е

К
Л

А
М

А

Р
Е

К
Л

А
М

А

 С 1 сентября в силу вступил федеральный закон, ко-
торый предписывает техническое обслуживание ВДГО 
и ВКГО в МКД единой спецорганизации. В Подмосковье 
это АО «Мособлгаз». С этого дня началось заключение 
договоров на ТО ВКГО с АО «Мособлгаз».

Договоры на проведение ТО, заключенные собст-
венниками квартир до дня вступления в силу закона  
№71-ФЗ, также действуют до их прекращения или рас-
торжения, но не позднее 1 января 2024 года.

Прейскурант на услуги по ТО внутриквартирного га-
зового оборудования в многоквартирных домах на тер-
ритории Московской области будет опубликован на сай-
те в IV квартале 2023 года.

В целях безопасного использования внутриквартир-
ного газового оборудования необходимо обеспечивать 
доступ к оборудованию специалистам газовой службы 
во время проведения ТО. Кроме этого, целесообразно 
устанавливать систему контроля загазованности, кото-
рая предназначена для непрерывного автоматическо-
го контроля содержания топливного углеводородного 
и угарного газов и оповещения об опасных концентра-
циях этих газов в воздухе помещений с выдачей свето-
вой и звуковой сигнализации, а также она служит для 
управления средствами защиты (перекрытие подачи 
газа, включение вентиляции).

ВАЖНО ]

ИЗМЕНЕНИЯ В ПОРЯДКЕ 
ГАЗОВОЙ БЕЗОПАСНОСТИ
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ПРОДАЮ
Пуховик ZASPORT 

экипировка 
олимпийца России

Зимняя кожаная 
меховая куртка 
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